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定投股市8年？股票定投十年

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下定投股市8年的问题，以及和股票定投
十年的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家分
享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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中国股市一共来了几次牛市分别是哪一年

严格意义来说，目前还没有出现真正的牛市。

01，什么是牛市

一般来说整个股市都在上涨，各大指数同时都在上涨，而且幅度不小，大家就把这
个称之为牛市。

但是在严格意义上来说，这可能不算牛市的定义，正常的牛市应该加上时间上的要
求。

如果一只股票平时都在三五块钱的范围内波动，在某一两年里面，他涨得特别高，
涨到了六七块钱，甚至涨到了十几块钱，不过过完那两年，又迅速的跌回到5块钱
，有人会把这只股票叫做牛股吗？

显然不会，如果这支股票隔那么几年，就有一次偶尔窜上去的，我们可能把这个股
票叫做妖股。

结合这种说法，我们没有牛市，但是有妖市。

02，几个所谓的牛市

在2005年的年中，股市曾经跌穿过1000点，大家都非常失望的时候，想不到这个
变成了阶段的最低点，随后因为股改，股市慢慢上涨，并且在上涨的过程当中不断
的被人质疑，认为随时有可能回调，但却想不到，后来出现了6124点，是至今都无
法超越的高点。
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所以这是一个大家都认可的牛市。

另一次是2014年开始启动的，直到2015年的6月份上证指数再次上到了5000点，
这一次因为很多人融资杠杆，所以股市上涨的速度更快，更加疯狂，与上一次不同
，这一次的牛市很多人都预测还会继续涨到1万点，总之大家都认为上一次的6124
点一定能够超越，然后出现了从来没见过的连续千股跌停，股市又慢慢回到3000点
以下。

这是另一次大家都认可的牛市。

03，能赚钱的才是牛市

其实上涨的阶段时不时的出现，有些几个月，有些接近一年，那些算不算牛市呢？

涨的时间短，我们不算牛市，像2007和2015，其实时间也不长，也就是一两年的
时间，按理说这些也不是牛市，否则就只是五十步笑一百步。

但是股民太难了，如果这不算牛市，那不算牛市，炒股就没什么期望了，所以很多
人还是愿意把其中的一些市场上涨阶段称之为牛市。

不过我觉得牛市熊市意义不大，关键是能赚钱、如果熊市也能赚钱，那就永远熊市
，大家可能也没所谓。

“财说得明白”，这里用简单的语言，把理财的东西说得清楚明白。已经发表的文
章，包括房产，基金，银行理财，黄金等，有些热文已经收录在菜单里，请你关注
，在后台查看菜单。

你还记得当初进入股市的初心么？

您好，我是财经领域创作者刘兴国。看到这个问题，确实令自己有所感触，因此也
说几句吧。

我应该算是比较早进入到中国的证券市场的分人之一了，虽然不是最早的那一批，
但至少也可以算比较早的那一批。在1997年香港还没有回归之前，我就已经一头扎
入到中国股市了。记得邓爷爷去世的消息一传出来，股市马上几乎就是全盘跌停，
那时候还有一千只股票，所以也没有千股跌停的概念，只知道反正都躺跌停板上了
。

当初之所以进入股市，当然是梦想着能赚钱的，想着自己多多少少也是懂一点经济
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学的知识的，应该具有一定的炒股优势，也许能比别人更聪明更有能力赚到钱。不
过二十多年的经验无数次证明了，自己想得太多了。理想是很丰满，但现实确实很
骨感。虽然中间有些时间段也赚到一些小钱，但直到现在，账上却是严重亏损的。
只是这几年运气还勉强可以，打新股中了几次签，尤其是中过一个肉签，靠新股挽
回了一些投资损失。

中国的股市，尽管已经成长了近三十年了，按说都三十而立，但这显然不适用于中
国股市。我觉得，中国股市离成熟还早着呢，投资者也说不上是投资者，都是抱着
投机的目的而来的。所以，赚不到钱也很正常。

但尽管亏着，出来却又是不愿意的，因为总想参与，也总是期望有那么一天，也能
买到一只大牛股，上演翻好几倍的神话。话说，梦想总是要有的，万一实现了呢。
有梦想，总比没有梦想好。

基金定投，春节休市期间会自动暂停吗？

不会！除非手动停止！

基金定投日期如果遇上周末、节假日虽然不会扣除定投金额，但是会自动顺延到基
金公司的下一个工作日扣款。春节长假也是一样顺延至下一个工作日扣款。所以不
算严格意义的暂停！

房住不炒，股市陷阱诱惑套路多，未来十年，你会选择如何理财？

房价已经涨了十多年，再加上政策调控，人口红利的逐渐消失，多种因素导致房价
上升空间已经有限。

相反，未来十年股市的上升空间更大。从2015年牛市顶部算起，股市已经熊了整
整五年，相信未来几年股市会有一轮波澜壮阔的牛市行情。

总之，未来十年资产保值增值的方式是投资股票。

关于定投股市8年和股票定投十年的介绍到此就结束了，不知道你从中找到你需要
的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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